Handelszeitung

Börsenhoch: Kommt jetzt die grosse Adventsrallye?

Börse Der Schweizer Aktienmarkt hat fünf Tage in Folge gewinnen können. Das Rekordhoch scheint in Reichweite. Kann der SMI in diesem Jahr noch sein Allzeithoch erreichen?

VON ANDREA MARTHALER UND MATHIAS OHANIAN 24.11.2014



Chlaus in Zürich verteilt Geschenke: Der SMI könnte Anleger bis Jahresende beglücken. Keystone

Das Börsenjahr neigt sich dem Ende entgegen – und wie: Am Freitag ging der Schweizer Aktienmarkt zum fünften Mal in Folge stärker aus dem Handel. Erstmals seit sieben Jahren notierte der Schweizer Aktienindex SMI in der vergangenen Woche <u>über der Marke von 9'000 Punkten</u>. Zum Wochenstart liegt er deutlich im Plus bei 9081 Punkten – war das schon der Höhepunkt oder kann das wichtigste Schweizer Aktienbarometer seinen Aufwärtstrend beibehalten? Zur Erinnerung: Das Allzeithoch liegt bei gut 9'500 Zählern.

Wie also geht es in den kommenden Wochen weiter? Adrian Scherer ist Anlagestratege des unabhängigen Vermögensverwalters Limmat Wealth in Zürich. Zwar geht er davon aus, dass die Anleger wegen einer möglichen Annahme der Goldinitiative in dieser Woche

etwas verunsichert sind. Und damit auch die Börse in Atem halten. Doch er glaubt, dass die Initiative abgelehnt wird.

Richemont und Swatch stehen im Vordergrund

Dann steht der Weg frei für neue Erfolgsmeldungen: Die weltweite Liquiditätsschwemme wird die internationalen Aktienmärkte weiter nach oben treiben, sagt Scherer im Interview mit finanzen.ch. Davon soll auch die Schweizer Börse profitieren. «Die Chancen für eine Jahresend-Rallye stehen gut.» Und dies, obwohl die Schweizer Börse mit einem Kurs-Gewinn-Verhältnis von rund 16 zu 1 absolut betrechtet bereits nicht mehr günstig ist.

Nun sei das Weihnachtsgeschäft angelaufen und Investoren versuchten Rückschlüsse auf die Firmenergebnisse zu ziehen. «In der Schweiz werden hierbei Richemont und Swatch im Vordergrund stehen», sagt Scherer. An ein neues Allzeithoch in diesem Jahr glaubt der Börsenexperte zwar nicht. Doch die Börsen sind bekanntlich gerne mal für eine Überraschung gut. Und 2015 könnte es laut Scherer weiter nach oben gehen.



Lesen Sie das ganze Interview mit Adrian Scherer auf finanzen.ch. Dort gibt er auch einen Ausblick auf die Schweizer Börse in den kommenden 12 Monaten.